



Prier pour l'Humanité

Chers frères croyants en Dieu, le Créateur ! Chers frères en humanité partout dans le monde !

Notre monde se trouve, aujourd'hui, face à un danger imminent menaçant la vie de millions de personnes dans le monde à cause de la propagation accélérée du nouveau coronavirus (COVID-19). Tout en soulignant notre croyance en l'importance du rôle de la médecine et de la recherche scientifique dans la lutte contre cette pandémie, nous n'oublions pas de nous adresser à Dieu, le Créateur, lors de cette grave crise. Raison pour laquelle nous nous appelons tous les humains partout dans le monde de s'adresser à Dieu en faisant la prière, en observant le jeûne et en L'invoquant - chacun là où il se trouve selon sa religion, sa croyance, ou sa doctrine – de Mettre fin à cette pandémie, de nous Sauver de ce malheur et d'inspirer les savants les moyens permettant de découvrir un remède susceptible de réduire à néant cette pandémie. Et ce pour pouvoir contrer les répercussions sanitaires, économiques et humanitaires de ce fléau dangereux.

Le Haut Comité de la Fraternité Humaine propose le 14 mai 2020 prochain pour prier, pour observer le jeûne et invoquer Dieu en faveur de l'humanité. Le Comité appelle ainsi tous les leaders religieux et tous les hommes partout dans le monde de répondre favorablement à cet appel humain et de s'adresser à Dieu en une seule voix pour qu'Il Sauve l'humanité et l'Aide à mettre fin à cette pandémie et à lui rétablir la sécurité, la stabilité, la santé et la prospérité de façon à rendre notre monde, après la fin de cette pandémie, plus humain et plus fraternel qu'avant.

Le Haut Comité de la Fraternité Humaine